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出席報告
会員数 107名
出席数 63 名 欠席数 38名
出席免除会員 6名 荒川(雄)君 杉原（弘）君

新納君 宮本（守）君
髙橋君 小谷君

出席率 63.11 ％
ビジター
メークアップ
会員 2名 （7/30～31 第45回IA地区大会）
理事 11名 （8/2 第2回理事会）
会員 5名 （8/3 親睦活動委員会）

【 未来を創造し、ロータリーの楽しさを共に活動し、体感しよう！ 】

【 会 長 挨 拶 】

皆さんこんにちは。
例会運営の方針として、コロナ対策をしっかりして
スクール形式で例会を行っていきたい。
本日はリモートでも15名参加 して頂 いている。

7月例会の日の数字 【 ４・１１・１３ 】これは何の
数字か？ ⇒ 当日無断欠席した人の数です。
7月の累計28食分、75,600円の食事代が無駄に
なったということです。このままでいくと年間336食
分、907,200円分の会費を無駄にすることになる。
コロナワクチン200人分、インフルエンザワクチン
240人分、ポリオ(1人 3ドル位) 2,200人分に相当
する。無駄を減らし、会全体で貯める事が出来た
ら、こういう事に使える。会員との懇親、色々な活
動にも使える。 出席は〇、欠席は2日前までに必
ず申告してほしい。

本人誕生祝 ： 1日 髙 田 剛 君 5日 長棟 信泰 君
6日 長田 安弘 君 10日 田淵 亮達 君

15日 野 島 剛 君 17日 荒川 雄司 君
26日 足 立 慶 君 26日 永見 吉平 君

スマイルBOX 35,000 円 （338,000 円）

創立記念祝 ： 植田君、佐田山（一）君
髙田君、秦野君、井上（雄）君
岩崎（浩）君、木見君、岡君

本人誕生祝 ： 植田君、髙田君、長棟君
主・夫人誕生祝 ： 植田君、漆原君、佐田山（一）君

結婚記念日祝 ： 植田君
理事退任 ： 楠君
リーダー退任 ： 漆原君
出席100％祝 ： 1年 漆原君

5年 深井君
8年 中村君

今週のお祝
創立記念日祝 ： 1日 足立耕太郎 君 1日 秦野 啓一 君

1日 髙 田 剛 君 4日 井上 雄介 君
4日 細田 耕治 君 12日 髙橋 孝之 君

16日 中山 晴文 君 18日 岩 崎 浩 君
19日 木美 俊彦 君 30日 岡 宏 徳 君

イマジン ロータリー
Imagine Rotary

《 幹 事 報 告 》

（1） 本日例会終了後、臨時総会開催
（2） 2022-23年度 行事予定表(一部修正) 配布
（3） 2023-24年度 グローバル補助金奨学生募集

… 地区ロータリー財団より
（4） 8/24(水) 納涼夜間例会のご案内

（本日配信予定）
（5） 8/17(水) ガバナー補佐訪問クラブ協議会

8/31(水) ガバナー公式訪問
（6） 8月レート 1ドル 133円
（7） 他クラブの例会変更等は掲示板をご確認下さい。

当クラブ 8/10（水） 休会

総合的に数字を見て、総会の時に例会を減らした
り、委員会の予算を減らした。無駄を無くして有効
な 使い方にしていきたい。今期が終わった時に、

米子東ロータリークラブの活動はどうだったか、数
字を見て創造し直していきたいと思います。



＜本日のプログラム＞

【 次 回 プ ロ グ ラ ム 】

8/17 「 理 事 抱 負 」 杉原 秀一郎 クラブ広報理事 ・ 西澤 賢史 クラブ管理運営理事
安達 聡子 ロータリー財団理事 ・ 長棟 信泰 無任所理事

「 私 の 職 業 」 森田 進 会員

「ロータリーの友」 8月号紹介
雑誌委員会 宮本寛雄リーダー

横書き
P   6 「 ロータリーとは 」
P   8 「 女性会員アンケート結果 」
P 18 「 よねやまだより 」
P 22 「 Food for Thought ～思ってたのと違う～ 」

縦書き
P 25    「 ロータリーアットワーク 」

米子東RC ウクライナ支援の街頭募金についての記事が掲載されました！！
… 楠 明彦 会員 ・ 記

皆さんこんにちは。4月に入会しました、小林由紀です。
私の職業ということで、お話をさせて頂きます。

私は丸京製菓㈱入社いたしました。2002年本社工場が
できました。1958年に錦町工場であんこ屋からスタート
し、2000年まで下請け中心の会社でおみやげ等を作成し
ていました。 2000 年に自社ブランドとして 販売 (看板
商品はどらやき) しかし、知らないメーカーの商品にお金を出して買ってくれる人はいなく、
新本社工場に全国のお客様をお呼びして、米子での物造りをPRして販売していただくよう
お願いしました。日持ちする お菓子は 98 % 県内、鳥取県、島根県 だけではなく全国の
スーパー、ドラッグストア、ホームセンター、量販店にも販売。そのうち20%は海外輸出
をしています。 日持ちをさせて送ることができるので、国内の繁忙期と閑散期に工場を稼
働して物造りの平均化をしていこうと海外輸出を始めました。

≪ ど ら や き の 町 米 子 構 想 ≫

地元の方が丸京製菓の商品を知らない、何を作っている会社かわからない為、求人を出
しても就職したいと思わないところから、どらやきを作っている会社と知ってもらう為、
『 どらやきの町米子構想 』が生まれました。

もう一つ、地元に就職する学生が少ない ･･･ それなら町に魅力があれば良いと思い、
何ができるかと考えた時に『 どらやき 』だった。

2008年にどらやき生産量 日本一 ( 年間1億2千万個作成できる工場 )になりました !!
どらやきで米子の町を元気にする会があり、地元を元気にしたい！ 地元の誇り！ 地元の
好きなことを持ってる！ 方に『 どらやき大使 』になってもらっています。
30名のどらやき大使にどらやきをPRしていただき活動しています。

【 私 の 職 業 】 小 林 由 紀 会 員


	スライド番号 1
	スライド番号 2

